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VERBALE RIUNIONE 

DEL  6 GIUGNO 2023 

VERBALE n. 06 

 

Oggi, 6 Giugno 2023 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle 

ore 20:45 nella Sala A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, 

con comunicazione del 25 Maggio 2023 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Criticità della viabilità in via Polveriera 

2. Problemi di odori e rumori in via Rovereto e zone limitrofe 

3. Problematiche di via Polesine 

4. Individuazione aree per area skate 

  

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21. 

 

PRESIEDE: Valentino Fontolan 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI PRESENTI; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 

N. COGNOME E NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia X   

2 DE ZANCHE Alessandro X   

3 FONTOLAN Valentino X   

4 POLESE Lucia X   

5 RAVA Matteo X   

6 TOLIN Licia X   

7 VANZETTI Cesare X   

8 CALORE Bruno  X GIUSTIFICATO 

9 DE MORI Donatella  X   

10 ===    
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11 ===    

 Presenti n. 8    

 Assenti n.  1   

 

§§§§§§§§ 

Si procede al punto 1 dell’o.d.g: “Criticità della viabilità in via Polveriera"  

 

Il Presidente introduce l’argomento al primo punto all’ordine del giorno. Via 

Polveriera è una strada privata, sterrata, molto stretta in alcuni punti e che 

presenta uno stato del fondo molto problematico. La criticità di tale fondo è 

provocata anche dal passaggio quasi quotidiano dei mezzi dei residenti, ma 

soprattutto dagli automezzi di ACEGASAPSAMGA utilizzati per il servizio di asporto 

rifiuti. 

Quando piove la strada si trasforma in un fiume perché non sono presenti impianti 

di scarico e il continuo passaggio anche di mezzi pesanti crea delle buche e degli 

avvallamenti che rendono difficoltoso il passaggio. 

Periodicamente il Comune faceva passare dei mezzi tecnici per livellare il fondo, 

ma da parecchio tempo ciò non avviene più. 

Essendo la stessa una strada privata il Comune non interviene in maniera definitiva 

ed in passato si è tentato di trasferire (con il consenso di quasi tutti i proprietari) 

tale proprietà al Comune, ma per diverse cause (anche l’opposizione di uno solo 

dei comproprietari) ciò non si è concluso. 

I cittadini che risiedono in via Polveriera hanno chiesto un intervento della Consulta 

per verificare la possibilità di risolvere i problemi di via Polveriera, sottoponendo 

una serie di documenti dai quali risulta che in passato hanno chiesto diverse volte 

l’intervento dell’amministrazione comunale senza risultati. 

Il componente della Consulta Matteo Rava riferisce di aver incontrato qualche 

giorno prima i cittadini presso via Polveriera e di aver verificato lo stato degradato 

di via Polveriera. Nel corso di tale incontro, i cittadini hanno suggerito anche di 

poter alleviare il problema modificando la circolazione di via Polveriera e dell’argine 

che costeggia la zona. In particolare, è stato suggerito di attivare il doppio senso 

di marcia nel tratto di argine che va dall’uscita di via polveriera all’intersezione con 

via Monferrato. Questo permetterebbe un deflusso dei residenti e dei mezzi di 

asporto rifiuti da entrambe le uscite della via verso la viabilità ordinaria senza 
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utilizzare il tratto di via Polveriera maggiormente degradato (che sta al centro tra 

le due uscite verso la viabilità ordinaria). Tale soluzione (provvisoria) 

permetterebbe un alleggerimento della problematica. 

Il Presidente informa i cittadini che è stata fatta una richiesta all’Ass. Ragona per 

modificare il senso di marcia sulla sommità arginale dall’intersezione con via 

Monferrato e la discesa verso via Polveriera oggetto della discussione. 

 

Il Componente della consulta Cesare Vanzetti ritiene che si debba sbloccare il 

doppio senso sulla sommità arginale in quanto il tratto dell’argine in questione ha 

una larghezza tale da permettere il passaggio di due mezzi limitatamente ad un 

tratto non più lungo di 50 metri. 

 

I cittadini presenti invitano la Consulta a tentare tutte le possibilità al fine di ridurre 

tale disagio. 

 

Il Presidente chiede ai componenti se ci sono altre osservazioni e nessuno chiede 

la parola. Si decide di attivarsi presso gli assessorati competenti per poter attivare 

una soluzione provvisoria che allevi il problema di via Polveriera. 

 

Si è passati al punto 2 dell’o.d.g: ” Problemi di odori e rumori in via Rovereto 

e zone limitrofe”. 

Il Presidente introduce l’argomento informando la Consulta che è stata ricevuta 

una segnalazione da parte di un gruppo di cittadini residente in quartiere in via 

Rovereto (Mandria) e vie limitrofe. La problematica riguarda l’insistente presenza 

di odori e rumori provenienti dalla attigua area industriale di Albignasego. 

I cittadini sono presenti e il Presidente li invita a spiegare la problematica. 

Intervengono i cittadini, i quali riferiscono che a partire dalla primavera 2021 c’è 

stata una intensificazione di odori e rumori nella zona dove risiedono. Tali odori e 

rumori provengono dalla zona industriali di Albignasego. Gli odori di plastica 

bruciata e rumori importanti dalla zona industriale di Albignasego proseguono 24 

ore su 24 tutti i giorni della settimana e si riducono nelle notti di sabato e 

domenica.  
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In relazione ai rumori segnalano che effettivamente si sono poi ridotti a rumori di 

sbuffo, ma ci sono rumori di turbine continuo che impedisce di dormire con le 

finestre aperte. 

Gli stessi cittadini segnalano che nella loro zona di residenza cade spesso fuliggine 

ferrosa. Gli stessi hanno fatto diverse comunicazioni ufficiali, ma non hanno avuto 

alcuna risposta.  

I cittadini riferiscono che tra gli enti contattati, anche l’Arpav ha fatto un 

sopralluogo per il controllo dei rumori denunciati ma dalle verifiche effettuate da 

ARPAV gli stessi riferiscono che gli esiti sono entro i limiti di legge.  

La situazione sta peggiorando. Questi odori si estendono anche alla zona delle 

scuole di Mandria. I cittadini riferiscono che tutti gli odori e i rumori hanno origine 

dalle fonderie ex Zen. 

I cittadini riferiscono che il Comune di Albignasego (la zona industriale è nel 

territorio del Comune di Albignasego) ha stanziato i fondi per dei rilevamenti con 

delle centraline. Gli studi di queste centraline non sono considerati da Arpav. Arpav 

ha messo in via S. Bellino ad Albignasego una unità mobile. 

A metà maggio dovevano rientrare la centralina, ma per avere i risultati bisogna 

aspettare tra luglio e settembre. Con l’esposto del 2021 non hanno mai avuto una 

risposta da ARPAV. 

Altri cittadini presenti alla riunione riferiscono che questi odori si sentono da prima 

dell’anno 2021. Parlando con i genitori delle scuole riferisce che gli odori arrivino 

fino a via Valdagno. 

Oltre ai rumori e agli odori, alcuni cittadini riferiscono di continue vibrazioni. 

I cittadini presenti comunicano alla Consulta che procederanno con la costituzione 

di un Comitato che analizzi e segua il problema in discussione. 

Il Presidente e la Consulta chiedono ai cittadini di poter organizzare un incontro 

specifico presso il tavolo tecnico della Consulta che si occupa di tali tematiche per 

valutare come procedere. 

Vengono raccolte le generalità di tre cittadine presenti che faranno da portavoce 

per la riunione con il Tavolo Tecnico della Consulta. 
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Si è passati poi al punto 3 “Problematiche di via Polesine” 

 

Il Presidente illustra la problematica in esame riguardante via Polesine ed in 

particolare le case ATER. Sono presenti dei cittadini residenti in tale area. 

Gli stessi riferiscono le problematiche che si stanno creando con delle famiglie di 

origine ROM residenti nelle case ATER che risultano parzialmente assegnatarie di 

alcuni alloggi. In particolare, viene riferito che oltre alle famiglie assegnatarie, 

risiedono senza autorizzazione in tali alloggi anche altri componenti delle famiglie 

ROM che non risultano assegnatarie e che altre famiglie occupano con dei camper 

i parcheggi di tale complesso residenziale. La numerosità di tali gruppi familiari 

rende problematica la convivenza con le altre famiglie che risiedono nel complesso 

residenziale ATER e nell’attiguo complesso del “BORGO”. Oltre ai camper, che 

permangono nella zona, le famiglie in questione sono impegnate in attività di 

recupero di materiali ferrosi con dei camion che occupano i parcheggi della zona 

rilasciando parecchi liquami sull’asfalto. Inoltre, alcuni scarti di tale raccolta vengo 

spesso abbandonati nei parcheggi. Inoltre, i residenti riferiscono di continue 

lavorazioni di questi metalli a qualsiasi ora creando disturbo a tutti i residenti della 

zona. Spesso le famiglie residenti disturbate da tale assembramento, non chiedono 

l’intervento delle autorità per paura di ritorsioni.  

Una Cittadina confinante riferisce che non è solo il parcheggio, ma anche la 

convivenza. Vivono in camper a ridosso di condomini confinanti, urlano a qualsiasi 

ora, campeggiano all’interno del condominio ATER. La convivenza è orami difficile. 

Domenica pomeriggio un loro camion è rimasto acceso e parcheggiato per due ore 

per movimentare con il ragno cassoni di rifiuti da un camion all’altro. 

A questo punto si chiede alla Consulta di intervenire presso gli assessorati 

competenti per capire se le occupazioni di tali alloggi sono regolari e se sussistono 

le condizioni igienico-sanitarie e sociali per tale convivenza. 

Il Presidente comunica che la Consulta si attiverà presso gli uffici del Comune 

preposti alla gestione di tali alloggi. 

 

Si passa a trattare il punto 4: ”Individuazione aree per area skate” 

Il Presidente chiede ai presenti di se sono a conoscenza di aree in cui può essere 

realizzata l’area skate che l’assessorato allo sport intende realizzare in quartiere. 

Dopo ampia discussione dei presenti si ritiene che  
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Le aree di interessa possano essere: 

 

• via Casorati 

• via Toblino (parcheggio) 

• via Rovigo zona parcheggio Giardino Usignolo, si ritiene questa come 

area preferenziale, avendo comunque un’area di parcheggio (lungo tutta 

via Rovigo) ed essendo contigua al Giardino Usignolo, già frequentato e 

conosciuto. 

• Viene considerata anche una porzione dell’area di parcheggio del Centro 

Sportivo Ca’ Rasi ma i vantaggi (l’area è recintata, viene aperta di giorno e 

chiusa di sera, è sorvegliata) vengono valutati come inferiori agli svantaggi 

(area aperta o chiusa in base alle attività del centro sportivo, richiesta 

modifica della convenzione a scadenza, consistente diminuzione del 

parcheggio già sovraffollato in occasione di eventi) 

 

A questo punto, alcuni cittadini presenti chiedono di intervenire e il Presidente li 

autorizza: 

- Via Rovereto zona lavanderia: alcuni cittadini chiedono se possibile installare 

un dosso rallentatore davanti alla lavanderia in quanto la circolazione è spesso 

molto veloce e si tratta di un’area spesso frequentata da pedoni e giovani. 

- Il sottopasso di via Sant’Antonio presenta una serie di alberi i cui rami sono 

cresciuti quasi fino a terra impedendo l’utilizzo della pista ciclabile. Si chiede un 

sopralluogo e una richiesta all’ufficio comunale competente per la pulizia. 

- Via Madonnina, all’altezza dei sottopassi, non sono stati previsti dei passaggi 

pedonali protetti con notevoli rischi dei pedoni che devono passare in zona. 

Andrebbero realizzati per mettere in sicurezza i residenti che in quella zona 

volessero raggiungere a piedi il resto del quartiere. 

- Via Rovigo, verso via Polesine, presenta delle zone con erba molto alta e si 

richiede un intervento di pulizia. 

- Via Chioggia presenta delle buche nell’asfalto molto pericolose. Si chiede di 

intervenire. 

 

Chiede di intervenire un cittadino di Via Decorati residente nelle vicinanze del cantiere 

decaduto. Riferisce che la proprietà presenterà un nuovo progetto. I residenti chiedono 
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di essere supportati dalla Consulta per avere il monitoraggio delle autorizzazioni e per 

capire cosa verrà richiesto e cosa gli uffici tecnici ammetteranno. E’ stato richiesto per vie 

legali dai residenti un ripristino dello stato dell’area, ma la richiesta è stata respinta. 

 

Il componente della Consulta Vanzetti propone di chiedere al settore tecnico del comune 

le varie concessioni edilizie concesse che riguardano il nostro quartiere. La Consulta 

approva. 

 

 

 

 

 

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 23. 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

VALENTINO FONTOLAN MATTEO RAVA 

  

 


